

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0115/2015

Beratung im **Stadtrat** am **17.09.2015**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion: Benennung einer Straße nach der Partnerschaftsstadt Varazdin

Antwort:

Zu der Frage der FDP-Ratsfraktion nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Die FDP-Stadtratsfraktion fragt an, welche Straße zukünftig als Varazdin-Straße benannt werden soll, da nach neuesten Planungen, die auch von uns nicht in Frage gestellt werden, der ursprünglich benannte Standort für die Straße wohl nicht mehr in Frage kommt?

Nach dem derzeitigen Kenntnisstand beim Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement kann zz. keine Aussage getroffen werden, ob es zwingende Gründe gibt, die Benennung einer Straße nach der Partnerstadt Varazdin im Bereich des ehemaligen Nutzviehhofes aufzuheben. Am 24.09.2015 findet ein Gespräch zwischen den Investoren und Vertretern der Stadtverwaltung statt, in der das bisherige Konzept weiter detailliert wird. In diesem Zusammenhang wird auch das Thema der Straßenbenennung „Varazdinstraße“ mit dem Investor besprochen. Das Ergebnis hieraus wird in der Sitzung des Arbeitskreises für Straßenbenennung am 13.10.2015 erörtert und dann wird ggf. eine Beschlussvorlage erstellt oder mit einer Unterrichtungsvorlage dem Stadtrat berichtet.